

Akhir Masa Jabatan, AKBP Edwar Zulkarnain Sampaikan Ini Untuk Masyarakat Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Jul 17, 2024 - 15:13



PURWAKARTA - Dua tahun, AKBP Edwar Zulkarnain menjabat sebagai Kapolres Purwakarta dan kini resmi menjabat Kapolres Karawang, Polda Jawa Barat.

Jabatan Kapolres Purwakarta digantikan AKBP Lilik Ardhiansya yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubbagmindok Baginfopers Robinkar SSDM Polri.

Selama menjabat AKBP Edwar Zulkarnain telah menjaga keamanan di Kabupaten Purwakarta dengan sangat baik.

Tahanya itu, AKBP Edwar Zulkarnain yang dikenal oleh kalangan masyarakat mulai anak-anak hingga orang dewasa sebagai sosok anggota Polri yang Santun, ramah dan tegas.

AKBP Edwar Zulkarnain ia mengucapkan terimakasih kepada masyarakat Kabupaten Purwakarta.

Tak lupa ia mengucapkan terimakasih kepada para tokoh masyarakat yang selalu memberikan support dan masukan hingga terciptanya keamanan di Kabupaten Purwakarta.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Purwakarta melalui tokoh masyarakat maupun tokoh agama atas dukungannya selama ini dalam menciptakan Kabupaten Purwakarta nyaman dan aman," ucap Edwar, saat dihubungi melalui Whatsapp pribadinya pada, Rabu, 17 Juli 2024.

Edwar mengungkapkan, rasa aman yang kita ciptakan tidak luput dari sinergi Polri dengan masyarakat, TNI dan unsur terkait lainnya.

"Meski sudah pindah tugas diharapkan masih bisa menjalin komunikasi yang baik banyak pengalaman dan hal baru di kabupaten Purwakarta. Purwakarta itu, aman, nyaman, kondusif, Masyarakatnya ramah dan guyub," ucapnya.

Selama menjabat Kapolres Purwakarta, Kata Edwar, mendapatkan pengalaman yang sangat luar biasa.

"Banyak pengalaman yang saya dapatkan selama jadi Kapolres Purwakarta. Secara internal terasa kekeluargaan dan kebersamaan yang luar biasa akrab. Dengan eksternal baik itu jajaran TNI, Forkopimda maupun Pemkab Purwakarta terjalin komunikasi, koordinasi dan kolaborasi yang baik dalam menjaga kamtibmas yang kondusif di Purwakarta," debutnya.

Tak Lupa, AKBP Edwar pun menyampaikan terima kasih kepada seluruh personil atas kinerja dan pencapaiannya selama ini dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta selama masa kepemimpinannya.

"Saya berpesan dan selalu saya sampaikan kepada anggota laksanakan tugas dengan baik. Ini merupakan amanah dari Allah, dari negara untuk melayani masyarakat. Berpikir jangan untuk diri sendiri, karena polisi adalah pelindung dan pelayan masyarakat. Terus lah berbuat baik, tetap berbuat baik, jangan pernah berhenti berbuat Baik dan jangan pernah lelah berbuat baik untuk orang lain," pesan AKBP Edwar Zulkarnain.

Dirinya berharap semua pencapaian terbaik yang sudah dicapai bersama selama ia bertugas di Polres Purwakarta, agar dipertahankan dan bila perlu lebih ditingkatkan.

"Kepada rekan-rekan siapapun pimpinannya disini, pesan saya rekan-rekan tetap

melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya dengan penuh rasa tanggung jawab dan dukung semua kebijakan pimpinan yang baru. Jaga kekompakan dan kerjasama tim yang baik," Ical Edwar.

Ia juga berterima kasih atas bantuan semua pihak dan memohon maaf jika ada kesalahan dalam pelaksanaan tugas di Kabupaten Purwakarta.

"Kami dan keluarga sangat berterima kasih atas bantuan semua pihak dalam pelaksanaan tugas di Purwakarta dan memohon maaf yang sebesar-besarnya apabila ada kekurangan selama kami menjabat selaku Kapolres Purwakarta. Mohon doanya agar pelaksanaan tugas kami di tempat yang baru bisa berjalan lancar," ucap AKBP Edwar Zulkarnain.